

Mais quelle heure est-il ?



Le 21 octobre Pépé part à la Martinique par le vol d'Air France AF 842.

L'heure de départ, comme on le voit sur le détail de la réservation ci-dessous est 13h15 (heure de Paris) et l'heure d'arrivée à Fort de France est 15h50

(heure en Martinique).

Mais en Martinique il y a un décalage horaire de - 6 heures. C'est à

dire qu'aujourd'hui 2

octobre 2018, quand il

est six heures (18h00) à Paris, il est midi (12h00) à Fort de France.

DETAIL DE VOTRE RESERVATION

Référence Groupe 1 : JPAZ57		31 passagers	UPSTI			
Vol	Classe	Date	Origine	Destination	Heure de départ	Heure d'arrivée
AF 842	N	21/10/18	PARIS ORLY AIRPORT W	FORT-DE-FRANCE MARTINIQUE AIME CESAIRE INTERNATIONAL AI	13:15	15:50
AF 841	R	28/10/18	FORT-DE-FRANCE MARTINIQUE AIME CESAIRE INTERNATIONAL AI	PARIS ORLY AIRPORT W	19:10	08:25 le 29/10/18

Quelle heure sera-t-il à Moirans quand Pépé atterrira en Martinique ? Pourra-t-il téléphoner à Corto et Lilou en arrivant ?

Si Pépé veut appeler Lilou le lendemain à deux heures de l'après-midi (heure à Moirans), à quelle heure doit-il téléphoner de Fort de France (heure locale) ?

Combien de temps dure le vol de Paris à Fort de France ?

Au retour, le 28 octobre, Pépé prend le vol Air France AF 841, qui part de Fort de France à 19h10 (heure locale) et arrive à Paris le

29 octobre à 6h25 (heure de Paris).

Le problème supplémentaire qui se pose est que dans la nuit du samedi 27 octobre au dimanche 28 octobre, en France nous serons passé à l'heure d'hiver.



Le décalage horaire avec la Martinique est alors de - 5 heures et non plus de - 6 heures.

Est-ce que le vol de retour de Pépé a la même durée que son vol à l'aller ?

